



# ENAGIC GLOBAL Vol E-FRIENDS

2018 12月号



2019年を素晴らしい年にするために、  
今年を力強く締めくくろう！



# 年の終わりに力強い締めくくりを！

私はこうした願いをいつも大切にしてきました。締めくくりが肝心であり決してあきらめないように、と教えられて育ちました。私は已年生まれですから、(蛇のように)前に進むことが最優先で、後戻りという選択はありません。

この素晴らしい2018年を力強く締めくくりましょう。この一年間の努力を振り返って、私たちが多くの人たちの人生を変えてきたことを喜びましょう！ そして、このようなエナジックの真のミッションに誇りを持ちましょう！ 私たちは一つひとつの家庭にはたらきかけ、エナジックの真の健康(身体の健康・経済の健康・心の健康)の理念に則ってそれぞれの人生を変えてきました。

これらのこと들을念頭に、今年を力強く締めくくってください。エナジックのミッションを進めるため、あなた自身が貢献してきたことに誇りを持ってください。人生に困難を抱えて慰めを必要としている人たちを救い、真の健康のミッションを通じて彼らの人生を変える、という意義深いスタンスにしっかりと立ってください。私は、皆さんが世界中で実現してきた良い変化を考えると、とても幸せな気持ちになります。

物事を進めるためには、明確なビジョンが必要です。人生を変えよう、人の役に立つことをしよう、自分の足跡を正しく誠実な方法で世界に残そう、というビジョンです。今年の1月初めを振り返ってみてください。あなたはどのような夢を描いていましたか？ どのようなビジョンを抱いていましたか？ 年の瀬も迫ったいま、どんな新しい夢やビジョンが頭に浮かんでいますか？ 新年にはどのような素晴らしい出来事が待ち受けているでしょうか？

年の終わりに力強い締めくくりを。これが私の皆さんへの希望であり、願いであり祈りです。一年の終わりに当たって、皆さんのが自分の夢の成就を実感し、2019年も感謝と喜びに満ちて力強く進めますように！ 私の家族である皆さん、いつも最善であるよう祈っています。

最後に、皆さんの力強い締めくくりを期待しています！

(株)エナジックインターナショナル  
CEO 大城 博成



## 1月にバンコクでE8PAグローバルコンベンションを開催！

来年の1月25日と26日にタイの首都バンコクにある「タイCCタワー」で、E8PAグローバルコンベンションが開催されることになりました。バンコクでの開催は初。地元販売店とバンコク支店は張り切っています。25日は6A2-3(以上)販売店会議がおこなわれ、翌26日には大城博成会長とトップ販売店によるセミナーが実施されます。晴れの昇格認定などの表彰式は、その夜のディナーでおこなわれます。詳しくは右記を参照。



## 大城会長夫妻がマレーシアのゲリー・ガンさんのオフィスを訪問



マレーシアで11月2日におこなわれたグローバルコンベンションの翌日、大城会長夫妻が同国トップ販売店、ゲリー・ガンさんのオフィスを訪問し歓迎されました。「Kangen-1」と名付け



られたこのオフィスには、100人が入れそうな広いセミナールームやエナジックの製品コーナーなどがあり、ゲリー・ガンさんとそのグループの日々の販売店活動を支えています。



## ブラジルで営業会議を開催！

12月2日、ブラジル支店で地元のリーダー販売店が結集イベントがおこなわれました。まず、磯部勝正グローバルトレーニング本部長が主催した営業会議が開かれ、磯部本部長から参加販売店に、エナジックビジネスに取り組むさいの心構えなどが話されました。これを受け、参加者からも次々に率直な意見が出され、実り多い会議となりました。その後、懇親会が開かれ、和気あいあいの雰囲気で進行しました。



# ダン新社長が全国各地でセミナーを開催！

「人生を変えるお手伝いを！」と参加者を激励！



10月に就任したエナジックジャパンのダン・プロッサー社長が、13日のプラザ東京を皮切りに、11月16日に沖縄県那覇市のプラザ那覇で、20日には大阪市の新大阪プラザで就任披露を兼ねたセミナーをおこないました。さらに12月14日にはサロン札幌でもセミナーをおこなう予定です。

各会場でダン社長は、販売店活動で大切な要素として、次のようなことを参加者に語りました。それは、ビジネスの対象人物がどういう人生を送りたいのかを確認し、「人生を変えるお手伝いをする」気概をもって取り組もう、というメッセージです。さら



ダン社長への期待感を表明した  
大城会長

に、「チャレンジ精神を発揮して頑張れば、必ずワクワクしてきますよ」と参加者を鼓舞しました。

沖縄会場では、大城博成会長も飛び入り参加し、「皆さん、ぜひダン社長と一緒に情けの報せを広く伝えていきましょう！」と強調しました。沖縄会場ではこのあと懇親会に移り、地元の有力販売店が

次々に決意を表明し、熱氣あふれる会となりました。

大阪会場でも、ダン社長のセミナーのあと、場所を移して懇親会を開催。和気あいあいの雰囲気の中、参加者は販売店活動の意欲を高めていました。



超満員になったプラザ那覇会場



新大阪プラザ・セミナールームも満員に



ENAGIC BRANCH NEWS

## プランチニュース

### サンディエゴに支店とゴルフ場がオープン！

カリフォルニア州サンディエゴ市にエナジックUSAの支店（サンディエゴ・プラザ）が開設され、同時にゴルフ場（エストート・カントリークラブ）がリニューアルオープンしました。これを記念して11月20日に、大城会長夫妻が参加し、ゴルフトーナメントとディナーパーティがありました。このゴルフ場は沖縄県名護市

のエナジック瀬嵩カントリークラブと同様、E8 PA会員は無料で使用できます。

支店とゴルフ場のダブルオープンを知らせるポスター



# 石井グループが 在日ベトナム人&中国人向けセミナーを開催!

11月18日と28日に、それぞれ在日ベトナム人と中国人向けに石井グループがセミナーを開催しました。群馬県伊勢崎市でおこなわれたベトナム人向けセミナーでは、千葉県在住の熱心な販売店の中村ランさんと地元伊勢崎市のフィン・ハンさんの努力で集まったベトナム人20人に向け、ランさんと石井恵子さんが水の実験や8Pプログラムの説明などをおこないました。比較的若い参加者は強い関心を示していました。

プラザ東京で開かれた中国人向けセミナーには、北京在住の販売店、宇景明(Yu Jingming)さんと王迪(Wang Di)さん夫妻がわざわざやって来て、在日中国人に向け(もちろん)中国語でセミナーをおこないました。いま、在日フィリピン人の間でエナ

ジックビジネスの取り組みが広まっていますが、次は在日ベトナム人や中国人の出番かもしれません。

## 【ベトナム人向けセミナー】



## 【中国人向けセミナー】



## 電解水と科学

# 日本電解水協会がセミナーを実施。 HACCPの義務化に注目集まる!



開会のあいさつをする  
川田勝大JEWA代表

エナジックインターナショナルも会員の(一般社団法人)「日本電解水協会」(JEWA)が11月13日に、都内で「第10回電解水セミナー」を開催しました。午前10時に川田勝大代表理事が開会宣言をおこなったあと、主務官庁である農林水産省と厚生労働省の担当官によるあいさつがあり、その後、午後4時まで休憩をはさみながら、研究者や会員メンバーが合計7本のレポートをおこないました。

今回は「HACCP」の法制化の動きや有用性が中心テーマでした。HACCPとは「Hazard Analysis and Critical Control Point」の略で、1970年代にアメリカで始まった食品の衛生管理手順を確保するための手法。HACCPを導入することで食品の安全性が担保されるため、現在、多くの国で義務化されています。

一方、「HACCP法制化」の報告者によると日本では導入する食

品関連業者は大手企業に片寄っています。そこで今年6月、食品衛生法が改正され、原則としてすべての食品事業者がHACCPを導入することになったのです。

「HACCPにおける次亜塩素酸水」と題した報告では、HACCPの義務化によって除菌力に優れた強酸性電解水を用いる衛生管理の重要性が高まり、電解水生成器の普及に弾みがつくのでは、としています。レベラックの普及にも大いに関係することで、食品業界によるHACCP導入の動きが注目されます。



盛況だったセミナー

# Sports Flash

エナジック・スポーツフラッシュ

## エナジックインターナショナルが全日本実業団ボウリングで準優勝！

エナジックインターナショナル  
石嶺 女子個人制す  
準優勝を大きく伝える  
『琉球新報』(11月26日付)

新メンバー加入に手応え

5人チームで2回も1つもミスオーリック、さからえ入賞  
四人女子を倒した石嶺が准優勝

新メンバー加入に手応え

準優勝を大きく伝える

『琉球新報』(11月26日付)

11位発進も巻き返す

チーム戦

3年前の王者、底力

第51回全日本実業団ボウリング選手権大会が11月23～25日に愛媛県でおこなわれ、5人チーム戦でエナジックインターナショナル(石嶺可奈子、我那覇隆也、下地健太、村濱裕紀、幸喜将太)がみごと準優勝しました。この大会は、産業別・都市対抗と共に実業団グランドスラムに位置付けられ、エナジックイン

ターナショナルは3年前に優勝したことがあります。惜しくも優勝は逃しましたが、石嶺選手は女子個人でトップになりました。

エナジックが2位  
全日本実業団ボウリング  
石嶺、個人女子で頂点



『沖縄タイムス』(11月26日付)

## ゴルファアカデミーの生徒たちが各大会で大活躍！

エナジックゴルファアカデミーで学ぶ生徒たちの快進撃が止まりません。佐賀県でおこなわれた日韓中高生の男女団体ゴルフ競技「アジアゴールデンカップ」(11月6日～8日)には、アカデミーから宮里海翔、島袋ひの、佐渡山理莉が出場し、日本の優勝に貢献しました。静岡県で開催された「TOMAS CUP 第35回全日本サンスポ女子アマゴルフ選手権」(11月13、14日)には、佐渡山理莉ら3人が出場し、佐渡山が12位タイに入りました。

11月16日に熊本県で開催された「九州高等学校ゴルフ選手権／新人戦」では各校対抗の個人戦と団体戦がおこなわれ、アカデミーからは8人が所属する各校の代表として参加し活躍しました。熊本県で実施された「第43回全九州クラブチャンピオンズレディス学生の部」(11月29、30日)では、宮城夕夏乃が4位、石原果楓が10位に入っています。

## エナジック所属の嘉数プロが各トーナメントで健闘！

嘉数、健闘の7位  
嘉数、岩井、初シード

「カシオワールド」の7位を報じる『琉球新報』(左)と  
『沖縄タイムス』(11月26日付)

嘉数、健闘の7位  
嘉数、岩井、初シード

「カシオワールド」の7位を報じる『琉球新報』(左)と  
『沖縄タイムス』(11月26日付)

10月の日本オープンで3位に食い込んだ嘉数プロが、その後のトーナメントでも好成績を残しています。まず「ダンロップフェニックストーナメント」(11月15～18日)で44位タイに付けると、次の「カシオワールドオープン」(11月22～25日)では、2日目に首位となる活躍で、最終結果も7位タイと上位に入りました。好成績によって初シード権を獲得した嘉数プロにはいっそうの飛躍が期待されています。

# 沖縄から世界へ サクセスストーリー 大城博成

第35回

## 「情けは人のためならず」を日々、実践！

大城には島国コンプレックスの人間のようなコセコセしたところは毛頭ない。むしろ、海洋的で広大な大海原に満ぎ出すような冒険心がある。だから少々の失敗、損失には目もくれない。この感覚の違いが原因でスタッフと衝突することもある。スタッフは千、万単位の感覚で判断する。しかし大城は億単位の発想だ。成功者や大物はこの類の性格を持っている。要するに些細なことに気をとられ、エネルギーを費やすよりも、大きな計画を描いてそこにエネルギーをかけることだ。

こんな逸話がある。太閤秀吉は丹頂鶴を愛したそうだ。趣味と同時に愛玩動物を持つことは緊張感を和らげる役目も果たす。この太閤の鶴の世話をしていた家来が間違って鶴を逃がしてしまったのである。家来は秀吉に土下座して詫び、処罰を覚悟した。ところが秀吉は彼の失敗に、「ウワッハッハ」と笑って「心配することはない、日本中が俺のものだ」と応えたという。

秀吉にしてみれば、鶴は彼の屋敷の裏庭に逃げたようなものだったのであろう。日本中を自分の物と考えられない人には秀吉の気持ちとは通じない。大城も3回も4回も失敗して辞めていった以前のスタッフを迎える入れる大きな心の人だ。しかし、彼のすることが全て成功につながったわけではなく、裏目に出ることもある。

### 大城の優れた動物的嗅覚

人の嗅覚は犬の嗅覚とは比較にならないほど低い。象の嗅覚は犬のそれよりもパワフルだそうだ。あの長い鼻先は食べられる草と食べられない草を嗅ぎ分け、あの丸太のような足の裏には感覚装置があり、動物が歩いた後の地面の揺れを感じるそうだ。さらに象は40km先の落雷を察知するといわれる。大城は動物的な嗅覚を身につけている。全く準備なしに始めたミーティングで組織の改革、人材の配置、プロモーション等の企画をポンポン即座にテーブルに出すのは、経験からというよりも、彼の優れた経営の嗅覚のような気がする。

インスタントで予期せぬ発想であるから、全てがうまくいくわけではない。500～1200人を迎えての大きな販売店のセミナーでも1時間余りメッセージを送るが、原稿なしだ。あるいは即席で臨機応変にテーマを変更してやり抜いていく。大城は聴衆の反応を嗅ぎ分けながら話を進めている。彼の経営、管理の領域にもこの本能的な嗅覚の働きの効果があるといえる。

### 情けをかけた男がミリオネアーに！

大城は、口は辛いが人情にあふれている。情け心は母親から得と教えられたようである。ある新米の女性販売店が大城を空港に迎えに来てくれて、車中で話が弾んだ。彼女が経済的に困っていると察した大城は何がしかのお礼をした。それはかなりの額の謝礼であったとか。彼女は人一倍営業を頑張り、現在のワシントン州の支店開設の基礎を作り上げた。

あるフィリピン系の男性が販売店になった。かつて、日本の某MLM社で活動したことがあったという。しかし、財政的には破綻寸前であった。還元水の器械を売り始めたが、なかなか軌道に乗らない。販促品の代金として支払った20ドルの小切手が不払い戻ってくる始末だ。大城は彼の経済危機を察して、情け心から毎月2,000ドルを3ヵ月間支払う約束で彼を助けた。彼はニュージャージー州で事務所を借り、イースト・コーストの営業に力を入れた。今日、この販売店はエナジックのトップ・クラスの一人となり、大きな貢献をしている。かつて20ドルを払えなかつた男が、いまやミリオネヤーの一人だ。人助けは自分を助けることに通じるのである。これこそ「情けの和」の広まりであろう。



【前原利夫・著  
『小さな島から世界を飲む!』より】

# はっちの 「電解水のある生活」

## 還元水でおいしい炊き込みごはんをつくろう！

季節の野菜を入れた炊き込みごはんって美味しいですよね(^^)。わたしは大好きです。それに栄養のバランスがとれていますから一押しですよ。

そこで今日は、還元水を使って「旨味凝縮(笑)・はっち特製炊き込みごはん」を作ってみました

用意するのは、お米3合と、具材として姫たけのこ3本、ゴボウとにんじん各3分の1本、そして油揚げ1枚に適当な量の鶏肉です。

### ■昆布ダシは還元水でとろう！

味付けにはダシ汁が必要になるので、まず還元水で昆布ダシ汁を作つておきます。還元水に昆布を2時間ほど浸しておいたら、薄い昆布色のうまいそうなダシができあがっていましたよ。

さらにゴボウはササガキにしてpH9.5の還元水でアクぬきを。するとみるとみるうちに、水の色が茶色に変わってアクがぬけていきます。さすが還元水のチカラはすごい！

姫たけのこは水煮を使ったので、還元水で洗つて細かく切つていきます。にんじんも千切りにして還元水に浸けておきます。

### ■鶏肉は還元水で湯通しを！

続いて油揚げを千切りにし、鶏肉も細かく切つて、還元水で湯通しします。これによって油がよく抜けるのと、鶏肉も軟らかくなるので、旨味が増すのです(^^)

研いでおいたお米には酒・みりんをさっとふりかけて、作つておいた昆布のダシ汁を2カップ分入れてサックリかきめざします。そして炊飯器へ。

### ■旨味タップリの仕上がりに

ダシで使つた昆布も一緒に炊き込むので、炊飯器には還元水をいつもより若干少なめに入れ、30分くらい置いてから具材を入れて醤油を少々加え、軽くかき混ぜて、スイッチオン！

材料の仕込みから炊きあげまで還元水を使つてるので、それぞれの旨味が引き出され、何ともおいしい炊き込みごはんになりました！(^^)b

さらに、ふっくらでき上つた旨味凝縮の炊きこみごはんの上に、パラパラっとネギのみじん切りをトッピング。ごはんのお供には、還元水でつくつた豚汁を。これで、素材のおいしさいっぱいの夕食メニューになりました。大満足(^O^)！



沖縄県那覇市

## Orion Cafe



住所：沖縄県那覇市前島2-19-1-101  
 電話：098-975-9888  
 営業時間：午後6時～午前1時  
 定休日：毎週火曜日

## ウリは還元水をフル活用した自慢の料理！



レベラックをフル活用する渡慶次春香さん

国道58号線・泊  
頭入口交差点の一  
つ手前の道を右折  
すると、OrionCafe  
はすぐ前方に見え  
てくる。混雑してい  
なければ那覇空港  
から車で20分ほど  
だ。モノレール(ゆいれーる)なら那覇空港駅から7つ目の  
美栄橋下車で徒歩10分もあれば着く。

6年前にオープンしたOrionCafeは、昨年6月にオーナー  
が変わった。だがオープン時から店で働いていた渡慶次春  
香さんはそのまま残り、新たに店長として勤務するよう  
になった。いわば、この店の歴史をそのまま体現しているのが  
渡慶次さんだ。Orion Cafe以前にはホテルのレストランで働  
いていたというから、彼女にとって飲食関係の仕事は天職  
なのかもしれない。

店はスパゲティやホットドッグなどの軽食を提供するもの  
の、午後6時から午前1時までが営業時間ということから酒  
食を求める客が多く、カフェバーといった方がいいのだろう。  
30代後半から50代の男性が客の中心という。特徴的な  
のは、店の中央に渡慶次さんたちスタッフがダイレクトに応  
対できるカウンター席があることから、1人、または2人で  
来店する客が多いこと。そういう人たちが備え付けのダーツ  
と一緒に興じるなどして仲良くなる、といった光景も時おり  
見られるという。

そんな店の評判  
のメニューが3種  
のチーズを使った  
タコライス(750円)  
や、あぐー豚のソーゼージ(650円)、そ

してお任せソーゼージ(1,100円)などだ。ほかにもハンバーグやカレーライス等、様々な料理を提供しているが、ダシ取り、スープ、煮込み、炊飯など、料理全般にレベラックが作り出す還元水を使っている。もちろん、アルコールを割る水やチェイサーにも活用中だ。

レベラックを導入してから2年ほど経つが、「浄水を使って  
いたそれ以前と比べ、お客様からは水がおいしくなったと  
いう声を聞いています」と渡慶次さんは感心しきり。強還元  
水や酸性電解水は店内の清掃、調理器具の衛生管理等に  
使用中だ。「もっといろいろな使い方を研究してみます」と語  
る渡慶次さんにとって、レベラックは「強い味方」である。



還元水を使った自慢の料理



If you know of any unique use for electrolyzed water, we'd love to hear from you! 電解水のユニークな活用法を募集中!

●Please send information to the Public Relations Department.

情報は広報室まで／e-mail:kouhou@enagic.co.jp



# 新コンプライアンスシリーズ わたしたちの法令順守宣言！

流通ジャーナリスト おおぐり じゅん 大栗 準 No.18

## ますます厳しくなる薬機法の「広告基準」

販売店活動のさいに気を付けないといけない法律の一つに、(2014年の改正前には「薬事法」と略していた)薬機法(医薬品医療機器等法)があります。この薬機法に課徴金を導入しようとする動きがあることは、この連載でもお知らせしたことがあります。いよいよ来年の通常国会に法案が提出される見通しとなりました。規制強化の流れはますます進みそうです。

薬機法に関連して、厚生労働省では17年9月27日に「医薬品等適正広告基準」を改定しました。目的は、虚偽・誇大広告の適正化です。「医薬品等」の中には、皆さんが扱う家庭用医療機器も含まれます。電解水生成器(レペラックシリーズ)が作り出す還元水には「胃腸症状の改善」という効能効果訴求が認められていますが、そこからの逸脱は許されません。

### 勧誘トークも規制対象！

改定後の適正広告基準では、①効果効能等を誤認させる、②過量消費・乱用助長につながる、③品位を損なう内容、④科学的根拠に乏しい——といった点に該当する広告表示に対して監視指導を

強化する方向性を示しています。

自分は「広告」なんてしないので基準が改定されようと関係ないと思っているかもしれません。薬機法上の「広告」はテレビCMや新聞・雑誌広告だけを指すものではありません。SN Sまで含め、あらゆる媒体の広告が対象になります。

たとえば、製造方法について「最高の技術」とか「最先端の製造方法」といった最高クラスの表現をすることは禁止となっています。また、「副作用が少ない」「比較的安心して…」といった表現も、安全性に関して誤認を招くおそれがあるNGです。愛用者の感謝状や感謝の言葉を例示したりする広告も、誤解を招くため一部の例外を除いて禁止です。

「最高のききめ」「売り上げナンバーワン」といった最大級の表現も認められません。効能効果について「強力な…」などと表現することも原則的に不可です。

一方で、(一般社団法人)日本ホームヘルス機器協会が18年6月にまとめたガイドブックでは、「気持ちいいな～」「毎日使うのが楽しみ」「家族みんなで使っています」「毎日使っています」「すごく使いやすい」「手軽さで選びました」といった表現が、家庭用医療機器を紹介するさいのOKトークとして紹介されています。皆さんも、薬機法で許される範囲内で製品の説明をするようにしてください。

### 「口頭表示」も規制の対象！

もつといえは、皆さんの日ごろの勧誘トークも「口頭表示」ということで、広告規制の対象になります。セミナーなどで、「病気などについても個人的体験をしゃべるだけなら大丈夫」などと思っていたら大間違いなのです。

「最高の技術」云々もダメ 改定後の基準で広告に求められることをいくつか挙げてみましょう。



# 福寿社会を切り拓く—— 丹羽式【融合医療】の A to Z



丹羽正幸  
(丹羽クリニック院長)

## 人の自然治癒力を高める融合医療(下)

いよいよ連載の最終回となりました。これまでお読みいただき、まことにありがとうございます。今回は、前号に続く「下」として、融合医療による自然治癒力の向上についてお話ししたいと思います。

さて日本では、ますます高齢化が進んでいます。いまや総人口に占める65歳以上の割合は28%に達し、3,500万人を超えています。平均寿命は女性87.26歳、男性81.09歳と世界トップレベルです(厚生労働省/2017年調査)。敗戦直後の1947年には女性53.96歳、男性50.06歳だったというのですから、隔世の感があります。

めでたい限りですが、寿命が延び高齢者が増えると、当然、医療費も増大します。何しろ、70歳以上の高齢者は平均で8つの疾患にかかっていると言われるほどですから。

ちなみに年間医療費が初めて30兆円の大台に乗ったのは1999年のこと。それからウナギ上りに増え、16年は42兆円に達しました。65歳以上人口が3割を超えた塊の世代(1947~49年生まれ)の全員が75歳以上の「後期高齢者」となる2025年には、何と58兆円に、との予測さえあります。

伸び続ける医療費の内訳をみると、あ

る特徴が浮かび上がってきます。それは医療費全体の約4分の1も占めている薬剤費の伸びが著しいことです。新薬の登場によって増えることもありますが、何といっても基本的に日本の医療が薬剤に頼っているための結果です。こんなことが続けば、国民皆保険制の維持さえ困難になってしまうでしょう。

### ■多面的にみる診療を!

薬剤に頼る医療は過度の専門化や細分化と表裏一体です。患部だけを見る医療の場合、当該部位に効く薬を出して解決しようとします。しかし重要なのは、その患部だけが原因で当の症状をもたらしているのか、という疑問を持つことです。求められているのは、骨格や筋肉、臓器、心理など多面的、全体的に人を見る診療です。これこそ、わたしたちが提唱している【融合医療】の基本姿勢なのです。

そして、もともと人には本来備わっている生命力——いわゆる「自然治癒力」があり、それをいかに引き出すかが融合医療のカギです。「まず薬剤」という発想とは根本的に異なっているのです。

もう少し具体的に言うと、わたしたちは東洋の全身的医療と西洋の臓器別医療に

精神医療も融合させた総合的な医療を目指しています。あるいは世界の各地で連綿と受け継がれてきた民族伝統医療を融合させ近代化する試みも大切です。いずれも目指すのは、人が本来もっている自然治癒力を引き出す医療なのです。

わたしたち医療従事者は環境・農業(食作物)・社会的ストレスなどを含めた広い視野を持って、個々の事案に向き合わなければなりません。また、医療現場は「病院」だけではありません。日常生活を通じてバランスの取れた身体をつくり、健康寿命を延ばすためのお手伝いをすることも医療従事者の大切な役割です。

わたしはクリニックを開業して以来、30年間で5万症例以上の治療に当たってきました。融合医療の実践を通じ、人の自然治癒力を高めることこそが、最も重要で病気の根本的治療を可能にすると考えるようになりました。

こうした発想に基づく医療であれば、過剰投薬や医療費高騰を防ぐ一助となる可能性があるでしょう。本連載を通じて、皆さんのがこのような考え方にも多少なりと関心を持っていただけましたら、たいへん幸いです。最後に、皆さんのがいつそ健勝を祈念して連載を終えます。

**丹羽正幸(にわ まさゆき)**

埼玉県熊谷市出身。1973年、横浜市立大学医学部卒業。  
76年、米国カリフォルニア大学サンディエゴ校外科研究室研究員。  
78年、横浜市大付属病院第二外科勤務。  
81年、城西医科大学(現・明海大学)外科学講座講師を経て、88年、丹羽クリニックを開業、現在に至る。  
国際融合医療協会設立発起人・現理事、日本健康科学学会理事、日本東洋医学会会員。  
『アトピー全快 汗を出すのが正しい』(青春出版社)、『アトピーは、こうして治す』(長崎出版)など著書多数。

# 浄水カートリッジ SALE

2018  
12/30(日)  
まで開催

TELでの注文は 0120-84-4132  
FAXでの注文は 0120-84-1326



営業時間は

月曜～金曜日：午前9時～午後7時まで  
土日・祝祭日：午前9時～午後6時まで  
12/31～1/3はお休みになります。

エナジック会員様

特別割引  
10%  
OFF

沖縄県産

還元

活車  
えび

表示価格は全て  
送料・消費税  
を含んでおります。

特大サイズ 目安 約17cm～20cm

- ① 活車えび 1kg (30-35尾) 14,000円
- ② 活車えび 500g (15-18尾) 7,500円
- ③ 活車えび 300g (10-13尾) 5,500円

通常サイズ 目安 約14cm

- ④ 活車えび 1kg (50尾前後) 10,800円
- ⑤ 活車えび 500g (25尾前後) 5,900円
- ⑥ 活車えび 300g (15尾前後) 4,500円



エナジック車海老養殖場

お問い合わせは  
098-923-3661まで



2018.10月度 新6A到達

6A以上のご紹介

6A

- REBEKAH FEMIA (オーストラリア)
- BARBARA KELLNER-READ (オーストラリア)
- REBECCA COLLIER (オーストラリア)
- IDA SCIASCA (オーストラリア)
- KELLY J MOLLER (オーストラリア)
- RHY'S ROBINSON (オーストラリア)
- KIM NEWTON (オーストラリア)
- ANH THU PHAM PAYNE (オーストラリア)
- 1988413 ONT INC#2 (カナダ)
- 002580927 ONTARIO INC (カナダ)
- MIGUELA ESPINOSA (カナダ)
- NEW ENERGY WELLNESS CENTER LTD. (カナダ)
- YUAN HAO (カナダ)
- SHE HIAN KANG (カナダ)
- QIFENG DING (カナダ)
- MICHELLE ARCEO SUCCESS MARKETING INC #3 (カナダ)
- CHRISTY L RALLISON (カナダ)
- CHRISTOPHER A MCCALLUM (カナダ)
- KAREN C MCCALLUM (カナダ)
- JONATHAN GARDNER (カナダ)
- HD ALKALINE INC#3 (カナダ)
- HIEN NGUYEN (カナダ)
- ESCOLASTICA BUCAD NUCUP (イタリア)
- SUSANNE DULLE #4 (ドイツ)
- KANGEN CENTER ROMANIA SRL&4 (ルーマニア)
- FIRMA AGNES INES HOFTATTER #2 (オーストラリア)
- LIN CHAI CHEONG (ドイツ)
- GHANTOUS HELOU (香港)
- HE HUI LIAN (香港)
- CHEUNG KAM HONG (香港)
- CHENG KAI LEUN (香港)
- HON MOK SANG (香港)
- WONG CHING HAN (香港)
- NG KA MAN KITMY (香港)
- LI CAI HUAN (香港)
- CHENG CHI LEUNG (香港)
- HUI WAI KUEN SHERMAN (香港)
- LUU JIAN WEI (香港)
- CHEN HUA LAM (香港)
- CHOW MEI FUN (香港)
- TANG KAI YIN (香港)
- LAU NG A YU DORO (香港)
- LAI PUI CHING (香港)
- RAJESH BHANUKANT NANCHE (インド)
- NAGABHUSHANAM K (インド)
- SAMATHA KALALI (インド)
- JITENDRA ANANT KHARE (インド)
- HEMANT VASANT MISTRI (インド)
- RAJESH BANSILAL BOHLE (インド)
- YERRAGUDA SAMBASIVA RAO (インド)
- KARABI ACHARJYA (インド)
- BIKRAM SINGH (インド)
- RIANTO PRIYO MAY (インドネシア)
- DIANA HARAYANI NI KADEK (インドネシア)
- EDEL BUDI #2 (インドネシア)
- YULIANA (インドネシア)
- JEREMIAH SIVANESAN (マレーシア)
- JAGANATHAN (マレーシア)
- MILAGRO LIFE TRADING (マレーシア)
- VINCENT CHAI CHUN PING (マレーシア)
- HO WOON CHEN (マレーシア)
- BAHYATULL NAZARAH BINTI ISMAIL (マレーシア)
- BERNARDITA LOJO #2 (フィリピン)

6A2

- TAN BOON SIANG (シンガポール)
- VIET USA GROUP (アメリカ)
- TUAN NGUYEN #C (アメリカ)
- COURNTNEY NGUYEN HOANG #B (アメリカ)
- ROBERTA C FISHER (アメリカ)
- BRIAN K BRIGHAM (アメリカ)
- JUSTIN M CROSHERY (アメリカ)
- JILLIAN ANN HIGHT (アメリカ)
- ION WATER EMPIRE LLC (アメリカ)
- KHUONG LAY TANG (アメリカ)
- ALYNNA VUDANG (アメリカ)
- ATA LLC #C (アメリカ)
- MOK WAI KIT JESSIE (香港)
- TARUN NARAINISINGH ADVANI (インド)
- IMAM MAULANA (インドネシア)
- CV. BALI SEHAT SEJATI (インドネシア)
- CV. CUFANG AMAZING TEAM (インドネシア)
- ELIJIBETH G. DELA CRUZ (カナダ)
- SAVANNAH MARIAH URSULA WERNER (カナダ)
- SHELVI GUCE ESCAREZ #2 (イタリア)
- YANQ XIAO BO (香港)
- CHEUNG KA HANG (香港)
- MOK WAI KIT JESSIE (香港)
- TARUN NARAINISINGH ADVANI (インド)
- IMAM MAULANA (インドネシア)
- CV. BALI SEHAT SEJATI (インドネシア)
- CV. CUFANG AMAZING TEAM (インドネシア)
- JENNIE FU HUI WUON (マレーシア)
- HO KAN CHAU (マレーシア)
- ROSMAWATI BINTI OSMAN (マレーシア)
- SRIPHARAPUTTI BINTI OSMAN (マレーシア)
- PARKS PROGRESS LLC (アメリカ)
- DAVID L. RIEBEN JR (アメリカ)

6A2-2

- BLUU ENTERPRISES INC (カナダ)
- MICHAEL DREHER (カナダ)
- RYSHEAK LIGHTWON (カナダ)
- DRISHITI MALIK (インド)
- NORAZIAN BINTI SAAD (マレーシア)
- 118 MEDIA SEZC #2 (アメリカ)
- KEEPERS STOREHOUSE LP #2 (アメリカ)

6A2-3

- MARGARET KARDOS (アメリカ)
- YANG XIAO DONG (香港)

6A2-4

- CV. WIKAN HANDONO AMAZING TEAM (インドネシア)
- BALAZS W KARDOS (アメリカ)
- WONG WAI CHUNG (香港)

Global E-Friends. 2018.12 (Vol.217) ¥100

発行：(株)エナジックインターナショナル広報室 (Tel.)03-5205-6030 (FAX)03-5205-6035 http://www.enagic.co.jp

今年も立派に美味しく育ちました。  
「お歳暮・お年賀に！」